
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  E  INFORMAÇÕES

SOBRE  ILUMINAÇÃO  PÚBLICA  EM

LOGRADOURO  PÚBLICO  ÁREA  VERDE/PRAÇA

PÚBLICA,  DEFRONTE  O  CONDOMÍNIO

RESIDENCIAL JATOBÁ.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Iluminação Pública é um serviço essencial devido a população,

por razões diversas e, em especial, por conta de garantia de segurança pública que dela

decorre.

Alertados por moradores, este Edil esteve presencialmente no

local indicado e constatou que há problemas na Iluminação Pública na área verde/praça

pública situada defronte o Condomínio Residencial Jatobá (Complexo Urbano Sudeste),

situada entre as ruas Anselmo Marques Rodrigues, Antônio Carlos Nero e Nestor José

Fernandes.

Tal situação facilita a ação de meliantes, o uso do local para fins

de uso de drogas e outras ações delituosas, inclusive com assaltos a transeuntes que

necessitam passar pelo local, que dá acesso ao Condomínio Residencial Jatobá, a Igreja

São Miguel Arcanjo e outros destinos locais. 

Posto  isto,  e  para  atender  os  Munícipes-Contribuintes  que

utilizam daquela região, atender a função fiscalizadora parlamentar e subsidiar estudos

parlamentares que estamos realizando, requeremos e indagamos ao Executivo Municipal:

1. Tem  a  Administração  Pública  conhecimento  desta

deficiência no serviço público de iluminação pública naquele local supracitado?



2. Se  negativo,  requeremos  que  o  setor  competente

inspecione o local e tome conhecimento da questão posta?

3. Se positivo, ou negativo, após a vistoria, informar qual a

solução que o Poder Público oferecerá a solução da questão, e qual o tempo previsto

para que esta solução se efetive?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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